

PUNTOS DE SUSCRICION.

En Santander: en la Administración, calle de la Compañía, núm. 5. Fuera de la capital: en casa de los comisionados ó directamente á la administración. En Ultramar, D. Benito González Tanager, Obra Pia, 11, Habana.

LA ABEJA MONTAÑESA.

PERIODICO DE INTERESES MORALES Y MATERIALES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Santander: 3 reales al mes.—Fuera de la capital: 9 reales ídem.—En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados. A precios convencionales

CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias de Madrid de día 9 tomamos las siguientes noticias:

Leemos en La Correspondencia:

Confirmáse por diversos conductos las noticias del Perú, que pueden tener grandes consecuencias respecto a nuestra guerra con las repúblicas americanas de la costa del Pacífico. El general Castilla, jefe de uno de los partidos que militan en el Perú, se había puesto al frente de una sublevación contra el coronel Prado, actual dictador en aquella república. Todas las provincias del Mediodía estaban insurreccionadas. La causa principal de este movimiento era ocasionada por las contribuciones extraordinarias que había impuesto el gobierno. El partido exaltado, que domina actualmente, no ha podido mantener por mucho tiempo la ilusión del fingido triunfo del Callao, y vistas las cosas por las personas sensatas tal y como son en realidad, se había empezado á formar un partido numeroso que pedía un arreglo con España, dejando á salvo el honor de ambas naciones. En este partido encuentran apoyo los sublevados, á cuyo frente está el general Castilla, y si triunfan, como es probable, la consecuencia inmediata será entablar negociaciones pacíficas con España.

Se ha dispuesto que de la cantidad de 11,001,804 escudos, aprobada por las Cortes como presupuesto del ministerio de Fomento, se rebaje la de 1,098,114, en esta forma: administración central 30,900; dirección general de Agricultura, Industria y Comercio, 304,266; dirección general de Instrucción pública, 217,630; dirección general de Obras públicas, 545,318.

Parece que la dirección de estancadas trata de ensayar la espendición de sal, tanto molida como sin moler, en paquetes perfectamente arreglados en las fábricas, evitando así la adulteración de un artículo tan importante. Como la realización de la medida ha de ofrecer algunas dificultades, su adopción necesita algún tiempo y esperiencias.

Los 304,266 escudos que se rebajan en el presupuesto de Agricultura, Industria y Comercio se han distribuido por servicios en esta forma: personal de agricultura 85,000; material de agricultura y montes 99,000; material de minas 26,400; personal de minas 29,400; personal de comercio 45,400; material 8,400; y gastos generales 10,000.

SS. MM. y AA. salieron á las cuatro y cuarto de la tarde de ayer del real sitio de San Ildefonso, llegando á la estación de Villalba á las seis y cuarenta minutos de la tarde, y á la de Avila á las

nueve y quince minutos de la noche. En una y otra fueron victoreados con el mayor entusiasmo por un numeroso concurso. El tren real partió de Avila á las diez y quince minutos.

Dice La Correspondencia:

«La noticia dada por La Epoca y por nosotros copiada respecto á haberse sabido la llegada á Filipinas de los buques que desde el Pacífico tomaron aquella dirección, no ha salido cierta. No es posible tener aviso de ello en algún tiempo todavía: quizá hasta fines de setiembre ó octubre, según se hayan detenido mas ó menos tiempo nuestros buques en Otaiti.»

Se ha dispuesto que por las anotaciones preventivas que se han verificado desde que comenzó á regir la ley hipotecaria y las que se ejecuten en lo sucesivo en los registros de la propiedad de documentos en que se consignen actos ó contratos sujetos al impuesto de hipotecas, se satisfagan los derechos que correspondan según las leyes y disposiciones fiscales vigentes, sin esperar á que se conviertan en inscripciones definitivas dentro de los plazos y bajo las penas señaladas. Respecto de las anotaciones preventivas existentes, los plazos comenzarán á correr en la Península á los cuatro dias despues de publicada esta disposición y á los 15 en las islas Baleares y de Canarias: y en cuanto á las anotaciones que se verifiquen en lo sucesivo, desde el día siguiente inclusive al en que se verifique el acto ó otorgamiento del contrato sujeto al impuesto de hipotecas.

El ramo de obras públicas ha experimentado la economía de 545,318 escudos.

He aquí el detalle de esta cantidad: personal de todas clases 24,000; material 127,900; conservación de carreteras 207,690; personal del servicio de ferro-carriles 27,470; material 31,300; material de aprovechamiento de aguas 6,500; personal de puertos, faros y boyas 49,058; y material de puertos y faros 68,400.

Se ha dispuesto que se reformen las plantillas de todas las dependencias del Estado en todas las islas Filipinas, consignando el sueldo que corresponde á cada empleado con arreglo al reglamento orgánico y el sobresueldo que por ahora será de la diferencia entre aquel y el que tenían establecido en el presupuesto.

El señor brigadier de la armada D. Miguel Lobo, mayor general de nuestra escuadra en el Pacífico, ha hecho publicar en la prensa de Rio Janeiro, un artículo que ha dirigido á la Crónica de Nueva-York, refutando victoriosamente las aseveraciones consignadas por el comodoro Rodgers en el parte oficial á su gobierno sobre el combate del Callao.

CORREO DE PROVINCIAS.

ALMERÍA.—La industria minera de Almería parece que ha tomado recientemente mayor animación, merced á la subida del precio de los plomos y á nuevos descubrimientos hechos en aquel rico distrito.

El día 6 se hicieron en Almería las primeras pruebas de unas bombas contra incendios, que elevan el agua á una altura considerable.

Tambien cuentan allí con una manga por la cual pueden bajar con toda seguridad las personas que en caso de un incendio se encuentren con el paso cortado por las llamas. En poco mas de un minuto bajaron por ella el mismo día mas de seis personas de las que pertenecen al cuerpo de bomberos.

CATALUÑA.—El domingo por la tarde y parte de la noche ha caído sobre los campos de Gerona una abundante y copiosa lluvia con lo que los pobres labradores de aquellas comarcas, ya que por desgracia se les ha echado á perder la primera cosecha, podrán salvar la llamada tardana.

VIZCAYA.—Dice un periódico de Bilbao, que S. M. la reina llegará el 8 á Zarauz, y le aseguran que no sería extraño que S. M. se presentase en la villa de Bermeo, donde fué tan entusiastamente recibida el año último, abandonando un día la residencia de baños. Esto mismo se dice entre personas bien informadas de este señorío.

CORREO ESTRANJERO.

FRANCIA.—Continúan los experimentos con nuevas armas en el campamento de Chalons. En el arsenal de Brest, reina tambien grande actividad armándose muchas fragatas y corbetas.

Dícese en París que antes de marchar para Vichy el ministro de Negocios extranjeros del vecino imperio dirigió un despacho al gobierno romano recordándole que se aproximaba el plazo fijado por el tratado de 15 de setiembre, en cuya fecha Francia cumpliría sus compromisos de retirar las tropas de los Estados Pontificios y por consecuencia la Santa Sede tendría que entenderse con el gobierno italiano, tanto para los asuntos financieros relativos á la deuda de las provincias anexionadas, como para los asuntos políticos.

La Correspondencia dirigen la siguiente carta: París 7 de agosto.

Aunque ayer se dió aquí como segura la noticia de haberse firmado el armisticio por parte de Italia, hoy se desmiente, y se asegura que han surgido dificultades, porque Italia se quiere lanzar en el camino de las conquistas por el Tirol.

Ello es que el espíritu público arrastra á Victor Manuel, quien no se atreve á hacer salir á Garibaldi y los suyos de aquel territorio, porque teme descontentar al pueblo y á aquellos atrevidos aventureros que pueden servirle en alguna ocasion. Con este motivo se habla de que el príncipe Napoleón vuelve á Italia para hacer entrar en vereda á aquellos ambiciosos.

Por otro lado Prusia, lo mismo que Francia, han declarado terminantemente al gobierno italiano que si la posesion del Véneto no le satisface quedaria completamente aislada contra el Austria y obraria por su cuenta y riesgo. En los círculos políticos se cree que Italia, en vista de estas declaraciones, se tendrá que contentar con lo que le dan, pues no tiene motivos para suponer que tendrá mas por la fuerza de las armas.

Rusia, según los despachos de hoy, ha abandonado la idea de un Congreso á que se mostraban apegada. Tal vez haya influido en este abandono la actitud de Inglaterra que se ha mostrado muy fria respecto á la celebración del Congreso.

El fusil aguja, puesto á la moda por Prusia, ha excitado aquí gran incentivo y ayer presencié un ensayo satisfactorio de otro que tira 60 y aun 100 tiros por minuto, pues no necesita mas tiempo para cada disparo que el necesario para apoyar el dedo sobre el gatillo.

El discurso del rey Guillermo al abrir las Cámaras ha agrado bastante en la diplomacia francesa, por su reserva respecto á la cuestion de aumento de territorio, cuestion en la que no hace mas que expresar una vaga esperanza.

Lo único que ha disgustado, es que no tenga este discurso palabra de agradecimiento á la Francia, cuyos buenos oficios no puede desconocer el rey de Prusia.

Tambien parece que este discurso ha satisfecho poco á los prusianos que querian promesas de engrandecimiento.

A pesar de todo, insisto en lo que ayer anuncié á ustedes respecto al enfriamiento de relaciones entre París y Berlin, ó mejor dicho entre Francia y Prusia, pues la opinion pública descontenta es la que aquí se refleja en las altas regiones.

La Patrie desmiente la noticia dada por algunos periódicos franceses de que el gobierno imperial iba á enviar refuerzos de tropas á Argelia para emprender una nueva campaña en el Sur de aquella colonia.

ALEMANIA.—Dícese que el rey Guillermo añade á sus pretensiones de anexionar territorios á Prusia la de hacerlo tambien con el Palatinado; pero que esto seria con objeto de cederlo al mezar en parte á Francia, porque de lo contrario

si todos los diablos fuesen en su persecucion, y se fuer á roncar en la cuadra al lado de Apocá lipsis; y oia el chorro de la cascada.

El anciano, dominado por las emociones del día, no pensaba en meterse en la cama. Sentóse junto á la mesa, donde Soudrille acababa de colocar la bujía, sacó de su bolsillo un libro de memorias, y para ocupar su pensamiento, trazó algunas líneas con un lápiz, pero fué en vano, imágenes funebres le asediaban sin cesar.

Sin ser accesible al miedo, Malherbe era poeta, y era viejo; no podia distraer su imaginación del espectáculo que había herido un instante su vista. Solo, en una casa desconocida, cerca del cadáver que yacia en la alcoba vecina, ¿cómo evadirse de siniestras inquietudes? Pronto se extinguieron á su alrededor todos los ruidos; apenas si, por intervalos, se oia el chirrido de la veta que dominaba la casa, ó los desolados ladridos de algun perro errante, ó el quién vive de los centinelas que se respondian en el espacio.

En medio de este silencio y estas tinieblas, Malherbe queria mantenerse despierto; pero el cansancio fué mas fuerte; el libro entrecubierto se deslizó de sus desmayados dedos, y la huesosa cabeza del anciano tocó en la mesa donde acababa de escribir.

El sueño no se hizo esperar; pero ese sueño pesado y calenturiento, amigo de los fantasmas. Llegó todavía la cabeza con el encuentro del paseo

ver de frente al hombre á quien hasta entonces había seguido y había reconocido á su hijo.

Al verlo, el desgraciado anciano lanzó un grito terrible, y este grito le despertó. Malherbe agitó vivamente la cabeza, froióse los párpados sobre los que pesaba todavía la siniestra pesadilla, y arrojó una mirada á su alrededor. Se encontró solo en aquella triste habitacion de posada; pero el largo pabito carbonizado de la lámpara, que proyectaba una luz dudosa, le indicó que su sueño había durado largo tiempo.

La media noche resonó en las iglesias de Sargères.

Un momento despues el poeta se estremeció sobresaltado y se puso de pié, porque esta vez estaba bien despierto y acababan de llamar á su puerta. Instintivamente miró hácia el lado de la alcoba donde yacia el muerto.

Llamaron de nuevo.

Entonces Malherbe conoció que era en la puerta que daba á la escalera, y fué á abrir.

Entró en seguida en la alcoba del poeta una mujer vestida con elegancia, pero ocultando su fino talle bajo un manto de terciopelo, y su semblante bajo un antifaz muy en uso en aquella época, y que se llamaba un loup.

La dama parecia estar muy agitada; traia en la mano una pequeña linterna para guiarse en las tinieblas.

El anciano, estupefacto de tal visita á semejan-

te hora, la atribuyó á alguna equivocacion, y turbado como estaba, olvidándose de ofrecer asiento á la desconocida:

—Señora, le dijo, debéis haberos equivocado. Por toda respuesta, la dama meneó la cabeza, y señaló con la mano á la alcoba vecina.

Malherbe, aturrido, miraba á la dama de pies á cabeza, y despues de una pausa:

—¿Sabéis lo que hay en esa alcoba? preguntó.

—Sí, lo sé, respondió la desconocida con penetrante acento.

Era la primera palabra que pronunciaba, y el anciano quedó atónito al escuchar aquella voz argentina y pura que revelaba la juventud, y admiró una boca encantadora de donde acababan de caer aquellas palabras. La incógnita añadió:

—Ahí dentro hay un hombre muerto, y para llegar hasta él no existe mas camino que vuestro aposento. Esta es la escusa que puedo presentaros. En cuanto á este paso que doy, no la tiene. Ya veis que soy de vuestra opinion, puesto que no descubro mi semblante, aunque os soy desconocida.

Malherbe estaba como petrificado.

—¿Y el hombre que está ahí? dijo.

—Quiero verle, repuso la mujer con alguna volubilidad; verle para libertarme de una ansiedad cruel. Esta noche ha tenido legar un desafío; y uno de los combatientes ha muerto; es el que está

esta consideraría como amenaza la anexión á Prusia...

El gobierno austriaco ha hecho grandes esfuerzos para que en las conferencias para la paz...

ITALIA. — Escriben de Florencia que el presidente del Consejo de ministros, baron Ricasoli, ha tenido un altercado con el embajador de Prusia.

El baron Ricasoli acusaba á la Prusia de que faltaba á sus compromisos, y de que abandonaba á la Italia...

No faltamos á compromiso alguno, contestó el embajador prusiano. Os prometimos el Véneto y ya lo tenéis.

El empréstito decretado en Italia de mil quinientos millones de reales no es voluntario, sino forzoso.

Los contribuyentes todos, por cualquier concepto que sean, habrán de tomar cuotas de dicho empréstito...

Es un gran sacrificio compensado con la adquisición de Venecia y de las amenazadoras fortalezas del cuadrilátero.

Parece que los inconvenientes más graves que se oponen á la firma del armisticio entre Italia y Austria...

Un periódico de Turin asegura que Austria se niega resueltamente á ceder á Verona.

MÉJICO. — El emperador Maximiliano de Méjico ha decidido que regresen de Europa los generales mejicanos D. Miguel Miramon y D. Leonardo Marquez...

Las últimas noticias de Méjico dicen que los juaristas habían estado bastante el tiempo de sus operaciones en las comarcas más apartadas del imperio.

INGLATERRA. — En Londres no existe verdadero pánico, pero la confianza ha desaparecido y no existen medios hábiles de restablecerla.

El 20 de julio, el Stock-exchange había sufrido una verdadera perturbación con la suspensión de...

pagos del Birmingham Banking, establecimiento que gozaba de un crédito ilimitado.

BRASIL. — En la noche del 29 de abril, al salir de Rio-Janeiro el Huascar se sublevaron algunos de los pocos tripulantes que llevaba...

ROMA. — Correspondencias de Roma aseguran que dentro de breves días se celebrará un consistorio, en el cual habrán de tratarse las grandes cuestiones que hoy amenazan la independencia del Pontificado.

PRUSIA. — El discurso pronunciado por el rey de Prusia en la apertura de las Cámaras ha satisfecho á la opinión constitucional y liberal del país...

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Florencia 6. — (Oficial). — Ayer han tenido en Cormons una entrevista un general italiano y otro austriaco para la conclusion del armisticio...

Roma 6. — Esta mañana ha convocado el Papa un consistorio secreto. En él ha pronunciado una alocucion sobre la eleccion del nuevo patriarca de Antioquia...

El baron de Hubner, embajador de Austria, ha partido para Viena.

Mannheim 6. — Dicen de Stuttgart que los ministros de Yarnbunler y de Hardegg han salido hoy para Berlin en vista de las negociaciones para la paz.

Munich 6. — La línea de demarcacion estipulada con el gran duque de Mecklemburgo pasa al Sud de Schwabach, Altendorf y Amberg...

Berlin 6. — El decano de edad, general Stavenhagen, ha abierto esta mañana á las once la sesion de la Cámara de diputados.

Nueva-York 28 de julio, (via de Brest). — El Congreso debe prorogarse hoy ó el lunes.

Se han suspendido los debates sobre la ley relativa á la amortizacion de la deuda.

El contra-almirante Ferragut ha sido promovido al grado de almirante.

El gobierno anglo-americano ha intercedido con el del Canadá en favor de los prisioneros fenianos detenidos en este país.

El rumor de que los fondos americanos debent cotizarse pronto en la Bolsa de Paris, ha producido viva satisfaccion.

Los ingresos de las aduanas en el puerto de Nueva York durante el mes de julio ascienden á 10.000.000 de duros...

Terranova 6. — (por el cable trasatlántico). — El Gran Oriental partirá de aquí el miércoles por la noche ó el jueves para recoger el antiguo cable.

Nueva-York 27 de julio, (via de Roche S. Point). — La Cámara de representantes ha adoptado por unanimidad, y conforme al acuerdo de la comision de negocios extranjeros, el proyecto de ley que anula las rigurosas disposiciones de las leyes de neutralidad...

El proyecto declara derogada la ley que obliga á los propietarios y consignatarios de buques armados á comprometerse á observar buena conducta, y tambien la ley que autorizaba á las autoridades aduaneras á embargar y retener los buques sospechosos.

El informe de la comision manifiesta sentimientos poco favorables á Inglaterra, y muy simpáticos á los fenianos.

de pié ha cantado el himno nacional. El entusiasmo era indescriptible.

Londres 6. — Cámara de los lores. — Lord Derby apoya el bill relativo á prolongar la suspension del Habeas corpus en Irlanda.

Cámara de los Comunes. — El secretario de la comision sobre el bill modificando el tratado de estradicion sostiene un largo debate sobre una enmienda propuesta por Mr. Goldschmidt...

Se ha desechado esta enmienda por haber declarado lord Stanley que se limitase el plazo de la aplicacion de la nueva ley hasta 1.º de setiembre de 1867.

Mr. Griffith preguntó si es cierto que el gobierno francés tiene intencion de proponer á Italia una nueva cesion de territorio.

Lord Stanley contestó que no tiene ningun informe sobre este asunto.

Se han suspendido los debates sobre la ley relativa á la amortizacion de la deuda.

El contra-almirante Ferragut ha sido promovido al grado de almirante.

El gobierno anglo-americano ha intercedido con el del Canadá en favor de los prisioneros fenianos detenidos en este país.

El rumor de que los fondos americanos debent cotizarse pronto en la Bolsa de Paris, ha producido viva satisfaccion.

Los ingresos de las aduanas en el puerto de Nueva York durante el mes de julio ascienden á 10.000.000 de duros...

Terranova 6. — (por el cable trasatlántico). — El Gran Oriental partirá de aquí el miércoles por la noche ó el jueves para recoger el antiguo cable.

Nueva-York 27 de julio, (via de Roche S. Point). — La Cámara de representantes ha adoptado por unanimidad, y conforme al acuerdo de la comision de negocios extranjeros, el proyecto de ley que anula las rigurosas disposiciones de las leyes de neutralidad...

El proyecto declara derogada la ley que obliga á los propietarios y consignatarios de buques armados á comprometerse á observar buena conducta, y tambien la ley que autorizaba á las autoridades aduaneras á embargar y retener los buques sospechosos.

El informe de la comision manifiesta sentimientos poco favorables á Inglaterra, y muy simpáticos á los fenianos.

Liverpool 6. — Los insurrectos haitianos han reunido fuerzas considerables frente á Puerto-Príncipe, capital de la república, que amenazan quemar.

Munich 7. — Austria ha retirado sus tropas del 8.º cuerpo federal. Los soldados austriacos pasarán por nuestra ciudad mañana ó pasado mañana para volver á Austria.

Berlin 7. — El Diario de Dresde asegura que en los círculos competentes no se sabe absolutamente nada de contribuciones de guerra impuestas por la Prusia á las ciudades de Sajonia...

Berlin 7. — La Gaceta de Silesia anuncia que el general de caballeria prusiano Mutius, jefe del sexto cuerpo de ejército, ha muerto ayer en Austerlitz.

San Petersburgo 6. — El gran duque heredero partirá á fines de la semana para Moscov, Nowgorod, Kassin, el país de los cosacos y otras provincias del imperio.

Los reiterados esfuerzos de las pequeñas cortes de Alemania del Sur para obtener el apoyo de Rusia en Berlin no han dado resultado hasta ahora.

Paris 8. — Un despacho telegráfico de Roma anuncia que se ha celebrado una reunion extraordinaria de Cardenales y dignidades del Sacro Colegio.

El Papa presidió la reunion que tenia por objeto arbitrar medios para sacar á los estados Pontificios de la apurada situacion en que se encuentran.

Nada se ha traslucido en definitiva de esta reunion; pero se sabe que se va á dirigir una nota á todas las potencias católicas pidiendo ayuda y una opinion concreta sobre asuntos dados.

Berlin 8. — Se asegura que el general Manuef, fel saldrá en breve para San Petersburgo, encargado de una mision especial cerca del emperador de Rusia.

Paris 8. — El emperador y el príncipe imperial han llegado á Saint-Cloud. Créyose que vendrían al palacio de las Tullerías, pero se han quedado en la residencia imperial.

Las nuevas dificultades que han surgido en la cuestion italiana no reconocen solo por origen la enciclica de Su Santidad que se espera con impaciencia, después de la reunion extraordinaria de Cardenales verificada en Roma.

Dícese que es el gobierno de Florencia el que se resiste al armisticio y se decide al fin á abordar de frente la cuestion, y siguiendo las inspiraciones de Cialdini y del rey, intenta declarar de una manera oficial que no puede conformarse sino con una cesion incondicional del Véneto.

El mar Adriático ha sido teatro de una horrible tempestad que se ha dejado sentir en todos los puertos, y con especialidad en el de Ancona.

Algunos buques de la escuadra italiana han sufrido mucho. Uno de ellos, el Affondatore se ha perdido casi dentro del mismo puerto de Ancona.

Paris 9. — El Moniteur de hoy da cuenta de un nuevo triunfo alcanzado por las tropas francesas contra los rebeldes en Cochinchina, que han sido completamente batidos y dispersados, muriendo su jefe en la batalla.

— 42 — aquil el otro ha emprendido la fuga. Hé aquí todo lo que sé, todo lo que he podido saber.

El anciano poeta se inclinó con respeto ante aquel dolor. La desconocida dió algunos pasos rápidos hacia la alcoba vecina, pero en el momento de traspasar el umbral detúvose de pronto...

— Ya lo veis, caballero, le dijo vacilo, retrocediendo ante el triste espectáculo que he venido á buscar... No sé qué estremecimiento me ha sobrecogido de pronto... Soy mujer, y la vista de la sangre, el temor de encontrar inanimado, lívido, muerto, al hombre que me fué tan querido...

Malherbe comprendió esta debilidad y la mirada que la jóven le dirigia.

— Señora, le dijo entonces, he sido soldado, soy viejo; esto significa que he asistido á muchos funerales. En el ejército he visto perecer á mis mejores camaradas; he visto morir á todos los míos en mi familia; á todos excepto á un hijo, mi solo consuelo, mi única esperanza. Comprende...

— 39 — milagro, la vida volvia por grados al cadáver; primero, la carne á sus miembros, después la coloracion, después la elasticidad de los músculos, después la seguridad del andar; en una palabra, ya no era un cadáver, era un hombre, un hombre á quien el poeta temia reconocer; redobló el paso con ansiedad para alcanzarle, pero su extraño precursor marchaba siempre más de prisa que él, y como no volvia la cabeza, el anciano seguia siendo presa de sus dudas y sus angustias.

Esta persistencia en dirigir sus miradas hacia un punto único, impidió al anciano observar desde luego á otro hombre que se mantenía á alguna distancia de allí, cerca de un campo sembrado de flores fúnebres, de siemprevivas y cipreses. Apostado en actitud de combate, aquel hombre, de aspecto feroz, pisaba un puente de madera, por debajo del cual corría un arroyo silencioso y unido como si sus olas fuesen de aceite rojo.

Aquel hombre tenia en la mano una espada amenazadora, y con el pié hacia un llamamiento que no se oía. El que llegaba marchó solemnemente hacia él, y una vez en presencia el uno del otro, el fúnebre huésped de Malherbe arrancó con esfuerzo el arma que le atravesaba el corazón, y la presentó á su adversario, que se apoderó de este arma ensangrentada, y dió la suya en cambio; pero el poeta, agitado, cubierto de sudor, habia tenido tiempo de llegar al terreno. Pere horror! al llegar, retrocedió espantado, porque habia podido...

— 38 — y el relato de Racan, preocupado de lo que habia oido y de lo que habia visto, todo esto se mezcló, se aumentó en la imaginacion del anciano, y tomó las proporciones exajeradas, terribles, que da el sueño.

Primero creyó ver salir de la alcoba vecina y erguirse delante de él un cadáver que le tocó familiarmente en el hombro, lo que produjo un ruido semejante al de dos varitas que chocan; después, con el hueso que le servia de dedo, el fantasma hizo señas á Malherbe de que le siguiese; el viejo poeta se levantó aterrado y obedeció á este gesto.

Era una noche muy negra, y sin embargo se veia claro; una luz opaca rodeaba como un limbo de plata al guia del anciano; la sombra se resbalaba por la tierra en vez de andar; las puertas se abrian por sí solas, y se cerraban del mismo modo cuando ellos habian pasado. Así es como salieron de la posada y se encontraron en la calle; y después, un poco más tarde en la campiña.

Malherbe, que para saber el camino tenia fija la mirada en su guia, se apercibió pronto de que el cadáver llevaba clavada en el pecho una hoja triangular, la hoja de una espada. Pronto reparó que el camino que el cadáver seguia estaba manchado de sangre; pero por donde quiera que pasaba el cadáver, aquella sangre iba desapareciendo, y de la tierra, á la que manchaba, volvia á subir pura á las heridas de donde antes se habia derramado. Al mismo tiempo, como por...

